

おなじ輪のなかで

水を使った遊びをいろいろと楽しめるこの時期、園庭では、おとなも一緒に遊びの輪に入って楽しそうに過ごす場面をよく見かけます。写真は大きいクラスと小さいクラスそれぞれの泡遊びのひとつです。

便利な液体石鹸が主流になったこの頃。子どもにとっては珍しいかもしれない固形の石鹸を使って泡を作っているのは、3～5才児の子ども達。泡立て器やボウルも使って、料理教室のようにも見えますね。



2才児クラスは液体せっけんをタライに入れてダイナミックに遊んでいました。自分の身体につけてみたり、おとなの帽子にのせてみたり。1人が始めると次々に真似をして…みんな仲良く泡だらけになっていましたよ。子どももおとなも何とも良い顔で遊ぶ様子に、見ている私も楽しい気分になりました。

トンボが飛び始めた園庭に少しずつ季節の移ろいを感じる今日この頃です。



9月の行事

3日(火) 運動会総練習

保育はありません

7日(土) 運動会(3～5才児)《家庭保育協力日》

18日(水) 3～5才児バス遠足(お弁当)

1～2才児お弁当の日

*この日は0才児クラスのみ給食です

24日(火) 避難訓練(火災・消火)

30日(月)～10/4(金) 参観週間

30日(月)～10/11(金) 年長児個人懇談

丸くてツルツルしたものに注意しましょう

今月18日はお弁当の日です。保護者の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。子ども達は自分だけのスペシャルなお弁当をととても楽しみにしていて、例年、お弁当自慢の声がたくさん聞こえてきます。



ところで、お弁当でよく見かける食材で気をつけたいものがあります。それはミニトマトや大きめのブドウ、丸形のチーズ、うずらの卵などです。

こうした丸くてツルツルした食材は、ふとした拍子(意図せず)に喉の奥にスルツとはまりこんで呼吸ができなくなる危険があり、国のガイドラインでは「給食での提供を避けること」とされています。こども園でも丸い形のまま提供することはありません。

トマトの表示は「Safe Kids Japan」というNPOが皆さんに広く知ってもらうために作成したもので「4才まで」というのはおおよその目安だそうです。(詳しくはこちらのQRコードからご覧ください →)

嬉しい気持ちからついつい大きな口でほおぼりたくなるお弁当。形状や大きさにも配慮して、美味しく楽しく安全なお弁当の日になりますように。



三者協議会をおこないます

今年4月の民営化から、約半年が経ちました。そのことを踏まえて今月末に保護者・町・こども園で三者協議会を行います。この協議会はより良い園運営をめざし、三者でいろいろな考えを出し合う会議です。今年度、三者協議会で保護者代表を担ってくださるのは、〇〇さんと〇〇さんです。みんなの三者協議会ですので、話し合ってもらいたいことがある方は、保護者代表のお二人か、園長までお知らせください。9/13頃までにお知らせいただくと助かります。どうぞよろしくお願いいたします。